

Hadiri Pelantikan Kepala Dusun, Ini Harapan Danramil Dander Bojonegoro

Basory Wijaya - BOJONEGORO.GO.WEB.ID

Jun 22, 2023 - 11:25



BOJONEGORO, - Komandan Koramil (Danramil) 05/Dander Kodim 0813 Bojonegoro, Kapten Inf Abdul Karim Zalukhu, turut menghadiri acara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Perangkat Desa Dander Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro. Adapun perangkat desa yang dilantik di Balai Desa Dander ini yaitu Fresi Yuliana Putri Tyas Aji sebagai Kepala Dusun (Kasun) Dander dan Edi Triwibowo sebagai Kasun Nemon.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Dander, Kepala Desa Dander beserta perangkat desa, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Dander, BPD Desa Dander, Ketua RW dan RT se- Desa Dander, serta Tokoh Masyarakat dan tamu undangan lainnya.

Dalam kesempatan tersebut Danramil 0813-05/Dander, berharap, agar perangkat

desa yang baru dilantik senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan masyarakat Desa Dander. Pihaknya juga berharap perangkat desa yang baru dilantik dapat bekerjasama, bersinergi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Sebagai perangkat desa harus bisa menjaga sikap, tindak tanduk dan tutur kata. Karena kita ini perangkat sebagai panutan, sebagai contoh dalam semua hal termasuk melayani masyarakat dengan penuh keikhlasan.

"Sehingga sebesar apapun pekerjaan bisa terlaksana, tentu dicapai dengan hasil yang lebih optimal. Sekali lagi saya mengucapkan selamat atas pelantikannya, dan jadikan amanah ini sebagai bentuk kehormatan dalam mengemban tugas-tugas kedepan," ujarnya, Kamis (22/6/2023).

Sementara itu Camat Dander, Drs. A. Nuril Anshori, dalam sambutannya mengatakan bahwa Kepala Dusun (Kasun) tugasnya adalah membantu Kepala Desa (Kades) di dusun masing-masing, dan tanggungjawabnya lebih besar lagi. Selain itu, perangkat yang baru dilantik agar bisa menyatu dengan perangkat yang lama serta mau belajar.

"Tugas pokok Kasun harus sesuai tupoksi nya yaitu membantu Kades di dusun masing-masing sesuai aturan yang berlaku saat ini, jadilah perangkat desa yang handal," ucapnya.

Kepala Desa Dander, Juprianto, mengatakan bahwa dua Kepala Dusun (Kasun) yang baru saja dilantik tersebut merupakan putra-putri terbaik yang terpilih melalui proses hasil seleksi ujian pada tanggal 14 Juni 2023 yang lalu. Dengan terpilihnya dua Kasun ini diharapkan bisa menambah kemajuan, serta bersinergi untuk mewujudkan Desa Dander lebih maju dan sejahtera.

"Kerja keras, dan semangat demi mewujudkan kemajuan Desa Dander adalah dengan saling bahu-membahu dalam kehidupan bermasyarakat. Semoga kedepan, Desa Dander semakin oke," pungkasnya.